

# Resident Evil der Letzte Akt

Von LukaSouen

## Kapitel 6: Kapitel 1 – 4 Der Weg eines Kardinals – Sullivans Geschichte

*Der Weg eines Kardinals ist lang und schwierig. Wer nicht die nötige Stärke aufweist wird verstoßen. Ich konnte diese Stärke bereits im Alter von 16 Jahren aufweisen. Es dauerte nicht lang bis ich in England meine Anhänger fand. Natürlich wollte ich nicht in England bleiben. Schnell schaffte ich es zurück nach Reims. Dort fand ich mein Gefolgsmann. Einen Engländer.*

*Erstaunt war ich darüber warum gerade er einer meiner Gefolgsmänner war. Ohne Wörter zu verlieren erwies er sich als ein loyaler Mensch, der seinen Land treu und sein Herr ergeben war. Noch am gleichen Tag wurde mein alter Freund Rowen zum Kardinal genannt. Juries unser Wissenschaftler aus längst vergessenen Tagen schlug mir ein Vorschlag vor, den ich natürlich nicht ablehnen konnte. Ein paar Tage später zur Rowens Geburtstag starb seine Ehefrau. Die Behörden gaben an das sie unter mysteriösen Umständen gestorben sei. Niemand kennt die Umstände nicht einmal ich. So musste ich Rowen einfach in das Experiment einweihen.*